



Sehr geehrte Frau Brenner,

ich befinde mich nun schon seit über einem Monat in den USA und möchte Ihnen hiermit meine ersten Impressionen mitteilen.

Die Universität:

Der Campus der San Diego State University wirkt im Vergleich zu unseren deutschen Hochschulen wie eine kleine Stadt, in der man sich gerne mal verlaufen kann. Auf dem Unigelände gibt es zahlreiche Möglichkeiten um meine Studenten- und Freizeitaktivitäten zu gestalten, insbesondere die Sportangebote und Anlagen sind im Vergleich herausragend. Die Vorlesungen sind im Vergleich zu Deutschland ebenfalls anders. Es gibt eine Anwesenheitspflicht die über Listen, aber auch über elektronische Geräte überprüft wird, sowie wöchentliche Hausaufgaben. Insgesamt habe ich hierdurch immer was zu tun und bald stehen auch schon die ersten Klausuren an.

Das Land:

Die Amerikaner hier in Kalifornien sind alle sehr freundlich und hilfsbereit. Ich wurde mit offenen Armen aufgenommen und bis auf ein paar Kleinigkeiten läuft bislang alles prima. Die Landschaft in Kalifornien und San Diego selbst gefallen mir sehr gut. Ich freue mich schon darauf andere Städte hier zu erkunden und weitere neue Leute und Kulturen kennen zu lernen. Mit der Sprache habe ich bislang keinerlei Probleme und kann mich mit jedem gut verständigen.

Insgesamt muss ich sagen das mich das Auslandssemester jetzt schon weitergebracht hat, obwohl ich erst seit 5 Wochen hier bin. Es war die absolut richtige Entscheidung diesen Schritt zu gehen. Ich bin gespannt was mich in den nächsten Monaten noch alles erwartet und freue mich schon sehr darauf.

Ich habe noch eine Frage zum Stipendium:

Ich bekomme aktuell 400 € vom Promos Stipendium, da ich ein Semester höher bin als die vergleichbaren Studenten. Im Juni war ich bei Ihnen im Büro und hab Sie gefragt ob ich eventuell noch mehr kriege. Sie meinten ich solle Sie im September nochmal fragen, da es möglich ist das aus dem DAAD Topf noch etwas Geld an die Hochschule Koblenz fließt.

Können Sie mir hierzu schon einen neuen Status geben? Ich würde mich sehr über eine weitere Förderung freuen, da ich so etwas besser planen kann.

Sollten Sie noch Fragen haben oder irgendetwas benötigen geben sagen Sie mir einfach kurz Bescheid.

Vielen Dank im Voraus und schöne Grüße aus den USA!

Mit freundlichen Grüßen,

Florian Müller

Masterstudent Businessmanagement
Hochschule Koblenz